

EN OPERACIÓN MILITAR

**Policia cesarense muere al caer de un helicóptero**

CÉSAR. Un Policía de Co-dazzi murió en una operación militar contra los grupos armados que se realizó en la vereda El Diamante en el Meta. El fallecido es Yair Caamaño Acosta, adscrito al grupo antiterrorista de la Policía Nacional, quien cayó del helicóptero y falleció en el Hospital Departamental de Villavicencio. MO



Yair Caamaño

LA REUNIÓN AGRUPÓ A EMPRESARIOS Y ACADEMIA

**La Unidad de Víctimas busca cooperantes en el departamento de Sucre**

SINCELEJO. La Unidad Nacional para las Víctimas, que no ha escondido el déficit que tienen para cumplirle a quienes son su razón de ser en el país, inició un recorrido por diversas zonas para conformar una mesa de cooperantes. Su invitación, que se concretó en la sede de la Gobernación de Sucre, fue escuchada por la academia, algunos microempresarios y representantes de las embajadas de Japón y Suiza, a quienes Nicolás Fernández De Soto Camacho, coordinador de Cooperación Internacional de la entidad, les agradeció su presencia. El funcionario fue enfático al advertir que existe la necesidad de una mesa de cooperantes en Sucre para aunar esfuerzos que permitan trabajar en pro de las víctimas. MB



Unidad explicó la necesidad que tienen las víctimas.

Wilbert José Hernández Sierra fue escogido por el presidente Iván Duque de una terna enviada por los partidos de la U y Conservador.

# El nuevo gobernador (e) de La Guajira se posesionó

Por Sandra Guerrero Barriga

LA GUAJIRA. En el recinto de la Asamblea departamental tomó posesión del cargo el gobernador encargado de La Guajira Wilbert José Hernández Sierra, quien fue designado por el presidente de la república Iván Duque de una terna que enviaron los partidos Conservador y de la U, que avalaron a Wilmer González Brito, condenado a diez años de prisión por delitos electorales.

El nuevo mandatario estableció sus prioridades y dijo que entre estas se encuentran enfrentar la crisis de la Universidad de La Guajira, el suministro de agua potable, la escasez de gasolina y la migración venezolana, entre otros.

"Quiero llegar y hacer un balance de lo que se ha trabajado, hablar con los funcionarios y hacer un estudio minucioso de la



El nuevo gobernador del departamento de La Guajira, Wilbert Hernández, se

## Ofrecen recompensa por crimen del líder en Guachaca

Darán \$50 millones por la información de los autores.

Por Agustín Iguarán

SANTA MARTA. El alcalde (e) de Santa Marta, Andrés Rugeles, ofreció una recompensa de hasta 50 millones de pesos para quien suministre información que permita dar con la captura de los responsables del asesinato del líder cívico Luis Joaquín García, ultimado de varios disparos en las estribaciones de la Sierra Nevada.

Sobre los móviles detrás de este crimen, las autoridades no entregaron detalles y se limitaron a informar que iniciaron las investigaciones pertinentes en el sector, en la búsqueda de algún indicio.

Luis García, quien era el presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda Quebrada del Sol, se desplazaba en una motocicleta por la vereda Los Linderos, a unos 30 minutos de la Troncal del Caribe, cuando fue interceptado

desconoció la procedencia de las mismas. "Manifestó que hubo unas llamadas (intimidantes) pero no sabían de dónde venían las amenazas", dijo Rosado.

El veedor de los derechos humanos hizo un llamado a las autoridades competentes para no abandonar a los habitantes del corregimiento de Guachaca, quienes no quieren repetir la "época de terror".

Para contrarrestar esta situación, el coronel Juan Carlos Aparicio, comandante de la Segunda Brigada del Ejército, anunció el aumento del pie de fuerza en el Distrito.

Indicó en la zona urbana serán 40 hombres, mientras que para la rural habrá 18 miembros del Gaula Magdalena y un pelotón de 40 hombres.

Guachaca es la zona de influencia de la temible banda 'Los Pachencas', comandadas por Jesús María Aguirre, alias Chuchó Mercancia, por el que ofrecen una recompensa de hasta 300 millones de pesos.

'Los Pachencas' son señalados por las autori-

